



PRESSEINFORMATION

24. Juli 2019

**Familienheim Freiburg errichtet in Emmendingen Mehrfamilienhaus
in Ziegelbauweise**

2018 hat die Familienheim Freiburg in Emmendingen in der Grünewaldstraße 1 das zweite Mehrfamilienhaus in Ziegelbauweise errichtet. Die Gebäudehülle aus Ziegelmauerwerk ist eine nachhaltige und zukunftsfähige Alternative zu weit verbreiteten Wärmedämmverbundsystemen. Alle sechs Wohnungen verfügen über Bäder mit bodengleichen Duschen, Fußbodenheizung und Multimedia-Verteiler. Der mineralische Wand- und Deckenanstrich ist frei von Konservierungs- und Lösungsmitteln sowie Weichmachern. Die Wärmeversorgung erfolgt über eine Holz-Pellet-Heizung. Eine Solaranlage auf dem Dach dient der Brauchwasservorerwärmung. Das architektonische Konzept des neuen Mehrfamilienhauses stammt von dem Architekten Dirk Kottmann aus Emmendingen. Das Investitionsvolumen beträgt in etwa 1,7 Millionen Euro. Das Wohngebäude mit sechs 3-Zimmer-Wohnungen ist zum 1. August 2019 bezugsfertig und ergänzt den Bestand der Familienheim Freiburg in Emmendingen, so dass sie dort nun über 44 Wohneinheiten verfügt. Zwei der sechs Wohnungen fördert die Erzdiözese Freiburg über das Wohnungsbauprogramm „Bezahlbares Wohnen in Baden“ mit Mietzuschüssen in Höhe von 1,50 Euro pro Quadratmeter Wohnfläche über einen Zeitraum von 10 Jahren.